

KEN TIMES

2020年 6月号



今月のインタビューは、
「POWERDRIVE R117」

庚敏久さんだぜい。



◆水のある惑星。



陽気が良くなってきたので、今年も川へ出かけてきました。この季節の溪流は本当に新緑が綺麗です。ただそこで川の流れる音を聞いているだけでも癒されます。しかし、この日は目的がありました。それは、そのままそこで火を起し、釣ったイワナを塩焼きにして食べること。なんてことはないんですが、将来息子と一緒に連れて行ったときに、そこでもたもたしていると一瞬にしてナメ

れますので笑。【今回学習したこと】

- ①串の刺し方が重要。(右の写真のようにただ口からまっすぐに刺すとだんだん崩れてくるので地面をお皿にして食べることになる。)
- ②ビールはもちろん、食後のコーヒーがまた格別。(次回はそこで淹れようかな。いや、岩魚酒もいいな…。)と、まあこんな感じで最高のひと時を過ごしました。やっぱり新緑の溪流って最高に気持ちがいいです。



◆40年選手。



前回の30年選手(ランクル80)に続いて。こちらは妻の「60」。昭和54年生まれです。…なんで!?と思いましたよ。10年前に妻が知人から譲り受ける時は。だって皆さんご存知のようにサビサビなんでもん。もう、ドアを少し強く締めたりしたらポロポロって笑。床はまだ抜けません。ただ、今となってはわかります。その価値が。結局は「ロマン」なんですよ。快適さ?燃費?うるせー!カッコよければそれで良いんだよ。友達に会うと、しょっちゅう「今日カヨちゃんの車とすれ違ったよ。」と言われます。そりゃ、あのインパクトだもんな。ただエンジンだけはバリバリの現役です。目指せ50年選手!これからもよろしくね。

◆料理は最高のおうち時間。



料理を作るといふこと。とても充実した時間をもたらしてくれます。献立を考え…必要な材料を調べ（僕の場合は1から調べる必要がある）…買い物に行き…レシピを見て手順に沿って作る。あれこれ味見したりしながら、食事の時間までに仕上げる。自分が作ったもので家族が喜んでくれるなんて、こんなに幸せなことはありません。妻がちょうど田植えの時期ということもあって、最近「少しだけ」（強調しておかないと怒られそうなので）やるようになりました。作りながら飲むビールも最高に美味しいですね。写真は一番「それっぽく」出来たスペアリブ。セロリやパセリの香りが効いてグッドでした。

◆シチリア産レモン。

基本、ビール派（日本酒もワインもウィスキーも大好きです）なのですが、久しぶりに缶チューハイを買ってみました。ロングセラーの氷結果汁。いや、美味しいですね。喉が渇いている時なんか最高です。しばらくはビールより「氷結の方が飲みたい」と思う日が何日ありました。そこで、「なんで手に取っちゃうんだらうな？」と風呂に浸かりながら考えてみたんです。まず、パッケージが良い。開けたときに「ポコポコ」と音を立てて凹凸ができるのも快感です。それと「シチリア産レモン」の文字。それが書いてあるだけで一気に美味しそうに見えます。イメージを飲んでるってことですね。・・・この夏、活躍しそうです。



◆気持ちよさそうに泳いでる。



5月の空には…本当に鯉のぼりが似合いますね。今まで全く気にもせず、「ああ出てるな。」という程度でしたが、子どもが生まれ、自分の家でも鯉のぼりを出してみると、「いい景色なんだな」と思うようになりました。みんながそれぞれの思いを持って出していることを思うと、心を打つものがあります。いい文化。

◆原っぱで相撲。

ちょうど家の前にクローバーが広がる空き地があるのです。村の土地らしい・・・この時期は綺麗に緑色が広がっています。



「はっけよ〜い」と言えば、僕に向かってくる息子を見て、娘も加勢してきます。二人同時にクローバーの上に倒すのが快感です。なんとも気持ち良さそう。

◆ひみつの花見。-幻の木-



健児隊長指揮の下、我々一行（りょうご隊員、ようご隊員、だん隊員、僕）は、遥か遠くの幻の木の下に眠

ると言われる「黄金の卵」をゲットすべく、各々の手に武器を持ち「卵狩り」の遠征を決行したのです。魔物の潜む砂利道を10日ほど（10分ほど）歩くと、遠くの方にそれは見えてきました。辺り一面、もう使われていない田んぼや畑という中、ぽつんと一本だけ、それはたいそう綺麗な桜の木が光り輝いているのでありました。隊員たちは歓喜の雄叫びとともに、しばしそこで厳しい遠征の達成感と、その余韻を味わっているのでありました・・・ 写真はその後、妻も呼んでお昼にしたときの様子です。村の奥に見える毛無山にはまだ残雪があり、美しい春の景色でした。

◆チャレンジ・チャレンジ・チャレンジ

Facebook（フェイスブック）をやっている方ならご存知かと思いますが、今回のお家時間で【〇〇チャレンジ】っていうのが色々回ってくるんですよ。フェイスブックの中で、名前を指名された人が指示どおりに何かをして、次の人に回していくという企画です。嫌なんだよな～こういうの笑。と言いつつ、「振られたからには全力でいっけ！」が本意です。「せっかく」やりましたので、ネタに使わせてもらいます。

【プッシュアップチャレンジ】



マッスルカ也さん（ウィキペディアで調べたら俳優と書いてあった！最近よくフジヨシに泊まりに来てくれる）から回ってきました。腕立て25回。娘を乗せてやろうとしたら、息子が乗ってきて、「無理だろう！」と思いましたが、意外にいけたので自分でもビックリ！

【幼少期の写真をアップ】



ジョニー衛藤さん（飲み友達）からです。これは我ながら笑える！なんも変わってね～！笑。野沢のあなたなら日付けを見るまでもなく、ですね。94年とありますので、26年前の湯沢神社のお祭りです。このシーンは鮮明に覚えています。・・・男はみんな凝りません。

【7日間ブックカバーチャレンジ】



戦友・田中翔紘社長からです。7日間、毎日アップしないとイケないので、これこそ「おい、ふざけんな！」と返信しましたが、どうせなら

楽しんでしまえばいいのです。何にしようかちょっと考えてしまいますが・・・最近読んで良かったものと、過去に読んで印象深かったものをいくつか選んでみました。投稿する前にパラパラとページをめくってみるのですが、良かった本はどこを切り取っても良いものです。その時の気持ちが思い出され、しばらく読み進めてしまいます。7日間やって振り返ってみれば、心豊かに過ごせる時間を与えてもらった気がします。ありがとうございます。ちやっかり最終日はこの「KEN TIMES」です。

◆いい映画だね！

「天使にラブソングを」
金曜ロードショーでやっていたので初めて観ましたが、非常に気持ちの良い映画ですね。特に好きなシーンを書きたかったのですが、スペースがなくなりまし

